
Venez nombreux au marché de Noel  
à l’école Jules Verne le vendredi 15 

décembre à16h50 !!! 
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Le club échecs Jules Verne est prêt ! 
De nombreux enfants du Club Échecs de Jules Verne représenteront l'école lors du tournoi scolaire de 
la métropole du 17 janvier ! Bon courage à toutes les joueuses et joueurs qui défendront l'école et 
déjà « bravo à eux pour leur courage » ! Nous sommes fiers d'avoir une si belle équipe ! Envie de 
rejoindre le club ? C'est chaque vendredi de 12h30 à 13h15, il suffit de contacter le périscolaire !  
 A bientôt !                                                                                          M. Bucki 

 

Quoi d’neuf a Jules 
Verne ??? 

Les nouveautes 

p.2 
et 3 

p.4 : jeux et sorties 
 
 



   Il y a de la nouveauté 
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Thomas et Pierre ont interviewé la nouvelle 
maitresse de CP-CE1, Mme Cochois !  
Pourquoi avez-vous choisi d’être 
enseignante ? 
J’ai choisi de d’être enseignante car c’est 

important de préparer les citoyens de demain 

et parce que j’aime les enfants.  
Est-ce difficile de travailler en classe double ? 
Non, car il y a toujours des besoins différents 

même dans  un niveau simple et je n’ai que 20 

élèves. 

Aviez-vous le choix de la classe ?  
Oui il y avait CE1 et CP-CE1 et j’ai choisi cp-ce1. 

Quand vous travaillez avec l’autre partie de la 
classe, que font les autres élèves pour 
s’occuper. 
Ils ont des entrainements à faire, des ateliers 

autonomes, des jeux des rallyes lectures ... 

Travaillez-vous dans une autre école ? 
Laquelle ? 
Oui, je travaillais en maternelle à Nové 

Josserand. 

Depuis combien de temps êtes-vous 
enseignante ? 

C’est ma 16ème rentrée. 

Elisa et Anna de la classe des CM2B 
ont interviewé Mme Milioni, une 
enseignante de CE1 
Pourquoi avez-vous choisi ce 
métier ??? 
J’ai choisi ce métier car j’aime me 

rendre utile et prendre soin de la 

société. 

Pourquoi avez-vous choisi cette 
école ??? 
Pour me rapprocher de chez moi et 

pour sa mixité sociale.  

Aimez –vous l’école ???(Pourquoi?) 
Oui beaucoup !!! Car elle est proche 

de lieux culturels et qu’il y a une 

bonne équipe de parents.  

Que pensez-vous de  l’ambiance 
générale de votre classe ??? 
C’est une classe très attachante 

avec plein de profils d’enfants qui 

doivent encore travailler le collectif 

et le vivre ensemble. 

Que voulez-vous pour vos élèves ???  
Je voudrais qu’il soit heureux en 

arrivant à l’école et qu’ils sortent 

avec plein de choses dans la tête. 

Salah et Ethan ont Interviewé, Mme Lemonchois, la 
maitresse d’ULIS 
Pourquoi avoir choisi cette école ?  
J’ai choisi cette école car il y a un dispositif ULIS.             

 Aimez-vous l’ambiance dans cette école ? 

J’aime bien l’ambiance de cette école car j’ai été bien 

accueilli par les élèves et les enseignants.      

 Est-ce la première fois que vous êtes maitresse ULIS ?                     
Ça fait neuf ans que j’enseigne dans le spécialisé, mais 

c’est ma première année ULIS.   

 Comment se passe le travail en ULIS ?          
On doit suivre la progression des élèves dans leur classe 

quand c’est possible. J’adapte le travail de chaque  

élève. On manipule pour rendre le travail plus concret. 

 Combien avez-vous en tous d’élèves  

J’ai actuellement 11 élèves, mais je peux en accueillir 12.  



dans l’air 
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Zakaria et Amir ont interviewé Hichem Benjalloul, 

le nouveau gardien.     

 Pourquoi avez-vous 

choisi ce métier ? 

J’ai choisi ce métier car 
j’aime le contact avec 
les adultes et les 
enfants. 
Quelles sont vos 

tâches ?  

Je dois ouvrir et  
fermer entièrement 
l’école, nettoyer les 
toilettes et accueillir les 
personnels et enfants 
de l’école. 
  

Que préférez-vous dans ce métier ?  
J’aime l’ouverture des bâtiments et l’accueil du 
personnel et des enfants. 
Quel est votre point de vue sur ce métier ?  

Je me sens à l’aise dans mes tâches et dans le 
contact avec les personnes. 
 Qu’aimez-vous le moins dans ce métier ?  

Le nettoyage des toilettes. 
Aimez-vous l’école ? 

Oui, car elle est bien entretenue pour une ancienne 
école. 
Avez –vous déjà travaillé dans une autre école ?  
Oui j’ai travaillé dans les écoles Mi-Plaine, Nové 
Josserand, Aimé Césaire et Mourget Pompidou. 

Gabriel et Hugo ont interviewé l’infirmière de 

l’école, Eurydice Pierre. 
 En quoi consiste votre métier dans une école ? 
   - La mise en place des PAI (projet, accueil, 
individualisé) pour les enfants ayant besoin de 
médicaments à l’école. 
  - Discuter avec les enfants qui le veulent ou en 
ont besoin 
  - Réaliser les bilans de santé des grandes 
sections et des consultations auprès des CE2 
  - Suivi des enfants ayant des besoins 
particuliers 
  - Projet d’éducation à la santé des CM1 
Pourquoi l’avoir choisi ? 

 Depuis toute petite je voulais être infirmière 
prendre soin des gens est très important pour 
moi. 
Travaillez-vous dans plusieurs écoles ? 

Je travaille aussi à l’école Montbrillant. 
Etes-vous bien accueillie dans vos écoles ? 

Oui, très bien je me suis présentée dans toutes 
les classes de l’école.  
 Qu’est qui est le plus difficile dans ce métier ? 
De prendre le temps de traiter correctement les 
situations de chaque enfant.  
 Aimez-vous votre métier, avez-vous envie de 

continuer ? 

Oui, j’adore mon métier, je souhaite le continuer. 

      Une nouvelle ère passe à Jules Verne ! 

 

Dans l’école, de nouvelles personnes sont 

arrivées, nous allons vous lister leur nombre. 

 12 nouveaux élèves ont été accueillis, nous 

leur souhaitons la bienvenue ! 

6 nouveaux animateurs ont été embauchés 

pour animer le temps du périscolaire. Cela 

fait 14 animateurs en tout + une apprentie 

dans le  métier. 



Je veux changer d’air !!! 

 
Jeudi 16 novembre, nous sommes allés au musée des Beaux-Arts.                                 
Nous avons vu des visages sur des tableaux, des sculptures, des sarcophages et sur une porte de 
temple égyptien. On a regardé  un  pharaon  gravé  avec des hiéroglyphes autour.  On a appris à 
reconnaître des portraits de face et  de profil et des autoportraits. On a observé des portraits proches 
de la réalité : Les 2 autoportraits  et  la  sculpture de l’impératrice. D’autres  étaient  moins  
ressemblants. 
Ce  musée   est   très   beau  et  ancien. 
A la fin  on  joué  dans  le jardin et en rentrant, nous sommes passés au-dessus du Rhône qui avait 
débordé.    Les CE1A 
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Pierre et le loup à l'Ile Ô                                                                                                              
Le vendredi 24 novembre, 
 les CE1 B se sont déplacés  
jusqu'au théâtre flottant 
 l'Ile Ô pour assister à la 
 représentation de Pierre                                                                    
et le loup.                                           Théâtre flottant l'Ile Ô 
 Pierre et le loup est un conte musical de Prokofiev écrit pour faire 
découvrir les instruments de l'orchestre symphonique aux enfants.                                              
Sur scène, nous avons vu des musiciens jouer des instruments à 
vent : la clarinette, le basson, le hautbois, le cor, la flûte traversière 
représentaient les différents personnages. Il y avait aussi un 
comédien qui les mimait avec des masques.                                                                                                                        
Beaucoup ont apprécié le spectacle, car il était plein d'imagination 
et très drôle. 
 
Une des deux salles située 

sous le niveau de l’eau. 

 

par les élèves de Mme Milioni 

Classes Sorties          

CPA 
Mme Valla 

Potager « l’atelier des 

saisons » (à l’école) 

CP B 
Mme Carel 

Musée des Beaux-

arts 

CP-CE1 
Mme Cochois 

Cinéma  parc Bazin 

avec la LPO, USEP 

(gym) 

CE1 A 
Mme Ly-
Merlin 

Musée des Beaux-

arts, parc Bazin avec 

la LPO 

CE1 B 
Mme Millioni 

Théâtre, cinéma, parc 

Bazin avec la LPO 

CE2 A 
Mme 
Bartette 

/CE2 B 
Mr Bucki 

Cinéma, parc 

Chambovet et USEP 

(cross) parc 

Bazin/parc Zénith 

pour ramasser des 

déchets, musée des 

Beaux-arts  

CM1 A 
Mr Fangier 

Cinéma 

CM1 B Mme 

Négrerie 
Cinéma 

CM2 A Mme 

Deuneulin 
Planetarium, cinema, 

bibliothèque 

CM2 B 
Mme Vergeot 

Planetarium, cinéma 

Les Supers Pouvoirs des insectes 
Le vendredi 13 octobre, une médiatrice du Musée 
des Confluences est venue à l’école pour parler des 
insectes aux classes de CP-CE1 et CE1B. Elle avait 
apporté des insectes morts dans des plaques de 
résine ou dans des cadres en verre, on les a observés 
et on a appris que : 

 - le phasme est le roi du camouflage                     
- la coccinelle est toxique pour tous les oiseaux     
- la mouche possède 24 000 yeux                          
- le taon peut voler à 145 km/h                                       
- la larve du coléoptère Goliath (en Amérique du 
Sud) est plus grosse que l’insecte adulte et aussi 
nourrissante que 12 steaks de bœuf !                       

Devinettes proposées par Judith et 
Félicie  CE1B 
A-Qu’est-ce qui est vert qui monte et 
qui descend ??? 
B- Qu’est-ce qui a besoin de 2 
verres ? 

Réponses 
A- Un petit pois dans 

un ascenseur.     

      B- Une paire de lunettes 

verres ?


